

ROSEANUM SCHÖNBRUNN

Garten Kultur & Gestaltung

...warum wurde der Termin für die Rosentage vorverlegt?

Die Blumen und Bäume blühen dieses Jahr so viel früher als normal, die Schwimmteiche und Pools dürften am besten gestern schon aus dem Winterschlaf geweckt werden und zu Ostern hatten wir Temperaturen wie im Sommer!

Es ist schwer den Termin für die beliebten Roseanum Schönbrunner „Rosentage“ viele Monate im Voraus zu bestimmen und muss sich der aktuellen klimatischen und vegetativen Situation anpassen. Deshalb findet das Fest zu Rosenblüte bereits Anfang Juni statt.

→ **Rosentage 2019; Samstag 1. & Sonntag 2. Juni, 11-18 Uhr.**

Wir hoffen dass unsere alten Sorten und historischen Rosen dann in vollster Bracht blühen und Sie das mit uns erleben können.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch, mit rosigen Grüßen

Ihre Familie Theiss

